

Category: Noticias

Published: Friday, 03 December 2021 17:52

Written by Yasmani Ilizastigui Matos

Hits: 539



El hospital pediátrico de Guantánamo Pedro Agustín Pérez, fue, en la mañana de este 3 de diciembre, la sede del acto central provincial por el Día de la Medicina Latinoamericana, fecha escogida en honor al natalicio del sabio cubano Carlos Juan Finlay y Barrés, descubridor del agente transmisor de la Fiebre Amarilla.

El miembro del comité central del Partido y su primer secretario en Guantánamo Rafael Pérez Fernández y Emilio Matos Mosqueda, Gobernador de Guantánamo presidieron la ceremonia de reconocimiento al ejercito de batas blancas, principales protagonistas de la batalla cubana contra la Covid 19, y de los favorables resultados que exhibe la provincia en el control a la pandemia.

El momento fue propicio para entregar la orden Lázaro Peña de tercer grado al destacado galeno Ernesto Díaz Trujillo, intensivista del hospital general docente Doctor Agostinho Neto, y fueron distinguidos destacados compañeros y compañeras del sector con las medallas Jesús Menéndez, Manuel "Piti" Fajardo y la distinción Proeza Laboral y Juan Thomas Roig.

A propuesta del Sindicato de la Salud Pública, por única ocasión, y como reconocimiento a la destacada labor en el enfrentamiento a la Covid 19, se entregó a una decena de trabajadores el sello Mérito al

Conmemoran Día de la Medicina latinoamericana en Guantánamo

Category: Noticias

Published: Friday, 03 December 2021 17:52

Written by Yasmani Ilizastigui Matos

Hits: 539

Humanismo, Sensibilidad y Solidaridad.

No faltó el reconocimiento a centros destacados del sector de la Salud y la placa Merito al Valor a quienes tuvieron una actuación altruista y solidaria en el enfrentamiento a la pandemia, durante los últimos 18 meses.

